

鳴海ヶ丘会々報



「為せば成る！高鍋」

高鍋高校同窓会会長 岩岡保宏

鳴海ヶ丘会々報員の皆様には、ますますご健勝

でご活躍のこととお喜び申し上げます。また日

明にうなづき、一生懸命プレーをしていました。早朝から担当してくれました。

現在は恩らく綿密なスケジュールが、協議されています。内容が表面化するのは、5月に行われる、

同窓会の理事会で発表があります。

平成二十二年度の「OB祭」は、昭和六十二年卒業の松田先生実行委員長の皆さんに担当してくれました。

実行委員の皆さんご苦労様でした。

記憶に新しいところですが、第八

十九回全国高等学校ラグビーフット

ボール大会では、高鍋高等学校ラグ

ビー部の素晴らしい活躍がありまし

た。戦前、「今年の高鍋は体も小さ

くない事はない」という風評の

中での成績でした。

選手諸君は頑張りました。花園を

目指し、猛練習を重ね、日頃からあ

らゆる面で弛まない努力をした賜物

だと思います。

花園では、個々の選手が持てる力

を十二分に發揮し、組織力を生かし、

闘志を全面に出した素晴らしい試合

でした。スタンドでは、「高鍋高校

同窓会、関西支部」と記された幟が

先頭に入場、多くの同窓生が身を乗

り出し、大声での応援を頂き、あり

がとうございました。

平成二十一年度の同窓会が主催す

る「OB祭」は、昭和六十一年卒業

前ヤクト・スワローズ監督の古田

敦也氏、高鍋高校OB・野球評論家

池田親興氏（中央公民館）で行われ

ました。今回は、郡内のスポーツ少

年団と中学生を対象に野球教室も行

われ、野球一色という感じでした。

講師は、池田親興氏、若菜嘉晴氏、藤本博史の元プロ野球選手の三名

でした。子供たちは、分かり易い説



発行 宮崎県立高鍋高等学校 同窓会

宮崎県児湯郡高鍋町 大字北高鍋 4262 TEL 0983・23・0005 FAX 0983・23・5096

があつてこそだと深く感謝しております。今年はさらに小粒で少ないチームになりますが必ず大阪に帰つてくることを約束して御礼にかえさせて頂きま

す。ありがとうございました。

生徒応援団の感想

女子バレーボール部主将 清千春

男子ラグビー部監督 山本巧

ラグビー部 花園で今年も大暴れ

【克己】

高鍋高校ラグビー部 監督

山本巧

。

私は、十二月二十七日に東大阪近鉄花園ラグビー場で行われた試合を見に

行きました。会場に入つてからの緊

張感ある独特な雰囲気を今でも忘れる

ことができません。開会式では、活気

あふれる選手たちが続々と入場してき

て、初めての光景に感動したことを覚

えていました。高鍋高校の選手たちが入

場してきた時は、応援席全員が拍手で

迎えました。皆そろついてとても素

晴らしい行進でした。

一回戦の相手は岐阜工業。試合がは

じまり先制されたもののすぐ高鍋の流

れを引き戻し、攻撃、ディフェンス共

に体を張ったプレーで点数を重ね勝利

しています。そして今年も花園に連れていっ

てくされることを期待しています。

これまでの時期、学校では色々な

行事があります。

同窓会では、十年毎に発行してい

る「同窓会名簿」を作成しております。

完成は、平成二十二年七月の中旬

を予定しており、八月には、購入申

し込み者のお手元に、お届け出来る

と思います。

これからも花園で多くの同窓生が身を乗

りかけております。各支部の方々宜

よろしくお願いです。

これまでの時期、学校では色々な

行事があります。

同窓会では、十年毎に発行してい

る「同窓会名簿」を作成しております。

完成は、平成二十二年七月の中旬

を予定しており、八月には、購入申

し込み者のお手元に、お届け出来る

と思います。

これまでの時期、学校では色々な

行事があります。

同窓会では、十年毎に発行してい

る「同窓会名簿」を作成しております。

完成は、平成二十二年七月の中旬

を予定しており、八月には、購入申

